
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶 川井田 哲】 
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■ 例会場: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5 番 1 号 鹿 児 島 東 急 REI ホテル 毎 週 火 曜 日 12:30～13:30 

■ 事務所: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5 番 1 号 鹿 児 島 東 急 REI ホテル 9F TEL 251-5168 FAX 251-5290  

E ﾒｰﾙ josei-rc@po4.synapse.ne.jp  URL http://www5.synapse.ne.jp/johsei/   

■ 会 長：丸田 寿朗 幹 事：和田 拓郎 公共イメージ委員長：谷口 実 

■ 国際ロータリー2018-2019 年度 RI 会長バリー・ラシン ■第 2730 地区ガバナー 川原篤雄(鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RC) 

■ 鹿児島市内 Aグループ ガバナー補佐 内倉 厚弘(鹿児島城西 RC)/ Bグループガバナー補佐 上田 耕作(鹿児島北 RC) 

 
 点鐘                                                                                                 

① ロータリーソング【それでこそロータリー】 ② 会長挨拶 ③ 会務報告 ④ 出席報告  ⑤ 親睦委員会報告 

⑥  R 財団・米山記念奨学会報告                                                                                       

☰☰ 出 席 委 員 会 報 告 ☰☰ 

11 月 6 日 第 1499 回 10 月 16 日 第 1497 回 

会 員 数 32（29） 当日出席率 80.00％ 

出 席 数 21 訂正出席数 25 

出 席 率 72.41% 訂正出席率 83.33％ 

 

  

 

≪プログラム≫ 
 鹿児島サザンウインド RC との合同例会 
＜ゲスト＞ 
 米山奨学生 モールウィンさん 
 奨学金渡し 
本日の懇親会出席数 
鹿児島城西 RC18 名 米山奨学生 1 名事務局 計 20 名 
鹿児島 SWRC21 名 事務局 2 名      計 23 名 

【第 1500 回例会】 
本日のプログラム    

クラブフォーラム（クラブ研修） 

 
 

 
平成30年11月13日(火) 

鹿児島東急 REI ホテル 12：30～ 
 

 
 
今日はサザンロータリークラブさんとの合同例会です。 

先日の地区大会を大成功に導かれまして、本当におめでとうございます。そして、お疲れ様でした。 

地区大会では、久しぶりに最後までおりましたので、RI 会長代理の中村靖治さんが、確か言われたと思いますが、本

当のロータリアンになることができました。素晴らしいゲストや講師陣で、最後まで退屈しませんでした。 

特に記憶に残った言葉が、確か古木さんだったと思いますがロータリーは「人脈づくり」といわれたことです。 

今日の合同例会を通じて、さらに知人友人ができれば素敵なことと思います。 

ところで城西ロータリークラブは昨年度認可された地区補助金を利用した「出張こども食堂」が、来週の日曜日、11

月 11 日 11 時から川井田実行委員長の下行われます。私自身もそのことでリビング新聞社のインタビューを受けた

り、昨日は実行委員長含む 4 名でフレンズ FM に出演してまいりました。 

私は緊張で大きく声で話せませんでしたが、同行した川井田さん、伊庭さん、時村さんは堂々としてとおる声だなと

感じました。 

ロータリーにいて、催しを計画したから、新聞や、FM に出れられたのだと感謝する次第です。 

それはさておき、子供たちが何人来るのか、雨は降らないか、食事その他のことがスムーズにできるか、けがをする

子が出ないか、食中毒は絶対に出してはいけないなど、大変ドキドキしております。 

あれだけの地区大会を成功されたサザンウインドロータリークラブのお知恵を借りたいと思います。 

サザンロータリーの皆さんも是非お顔を出して、皆さんお金持ちですが、子供が少ないときはお孫さんでも連れてき

てください。 

今日は精いっぱい楽しんでください。終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿 児 島 城 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  
ＫＡＧＯＳＨＩＭＡ ＪＯHＳＥＩ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ    1986.9.16 創立 

 

第 1499 回  例 会 報 告 

vol.33－16 

クラブテーマ 

『世代を超えて繋がろう』 

地区モットー 『プラスワンの考動を！』 

会長の時間 丸田 寿朗 

 

会 務 報 告 

☆お知らせ☆ 
＊11/11(日) 共研公園にて子ども食堂を開催いたしま 
す。集合場所役割分担等後日ご案内しますのでご協 
力よろしくお願いいたします。 

＊12/11(火)18：30 よりレンブラントホテルにて第 4 
回鹿児島市内会長・幹事会が開催されます。提案事 
項ございました幹事までお知らせください。 

 

＊貴島ガバナーエレクト壮行会のお知らせが届いて 
います。12 月 8 日(土) 17 時より宮崎観光ホテル  
会費：10000 円締切 11/19 となっております。ど 
なたでもご参加下さい。出席される会員は事務 
局までお知らせ下さい。 

 

mailto:Eﾒｰﾙjosei-rc@po4.synapse.ne.jp
http://www5.synapse.ne.jp/johsei/


丸田会長・和田幹事 

     今夜は鹿児島サザンウインド RC との合

同例会です。大会が終わったサザンさんは 

ハメを外して、子ども食堂の残っている城西 RC は 

少し緊張を残して楽しんで下さい。 

 本日合計 2,000 円 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

※平成 30 年 11 月 20 日(火) 

東急 REI ホテル 12：30~ 

クラブフォーラム 

(R 財団) 

次々回例会 

※平成 30 年 11 月 27 日(火)  

クラブ定款休会 

※平成 30 年 12 月 4 日(火)

東急 REI ホテル 12：30~ 

未定 

(R ) 

BOX 

          １０６，０００円 BOX 合計 

市 内 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム  ★ 例会変更 
ク ラ ブ 名 月 日 プ ロ グ ラ ム 例 会 場 

鹿 児 島 南 11 月 14 日(水) RI 第 1950 地区 PG ﾍﾞｱﾝﾄ・ｺｰﾌﾟ様訪問 サンロイヤルホテル 

鹿 児 島 西 11 月 14 日(水) 会員卓話 陣之内武会員 山 形 屋 

鹿 児 島 西 南 11 月 14 日(水) フリートーキング ゆ う づ き 

鹿 児 島 東 11 月 15 日(木) ゲスト卓話 鹿児島市環境保全課 サ ン デ イ ズ イ ン 

鹿 児 島 北 11 月 15 日(木) ★文化を語る会 18：30~に変更 レンブラントホテル 

鹿児島サザンウインド  11 月 15 日(木) 会員卓話 東急 REI ホテル 

鹿 児 島 11 月 16 日(金) 会員卓話 河村学会員 山 形 屋 

鹿 児 島 中 央 11 月 19 日(月) ★職場訪問例会 セイカ食品㈱日置工場 山 形 屋 

鹿 児 島 東 南 11 月 20 日(火) 50 周年準備 サンロイヤルホテル 

    

 

＊川原ガバナーより 6/1~5 開催ハンブルグ国際大会へ 
のお誘いが届いています。国際大会についての詳細 
は RI ホームページに掲載されています。登録料  
12/15 まで 44,240 円 3/31 まで 55,440 円 現地 
登録または 4/1 以降のオンライン登録 66,640 円  
（ロータリーレート 112 円の場合） 

＊鹿児島県西部グル―プ合同例会の案内が届いていま 
す。11 月 19 日(月)18：30 より枕崎観光ホテル岩戸 
終了予定 21：30 講師に中村靖治氏「ロータリー・ 
変化への対応」締切 11/12 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿児島城西 RC と鹿児島サザンウインド RC との合同例会  鹿児島東急 REI ホテル 1F シャングリラ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上之園誠親睦委員長(城西)(右) 

1.羽生結弦 2. 藤井颯太 

3.川原篤雄ガバナー  

4.ロータリー 

いろんなジャンルでクイズを考

えて下さいました。ロータリー

の勉強になったとのこと・・・ 

クイズに聞き入る濱田会員 


